

Sitzung des KiJuFo am 8.7.19

TOP 1: Veranstaltung, Malsch bietet Heimat

Das Kinder- und Jugendforum hat sich bereit erklärt einen Beitrag zu dieser Veranstaltung zu leisten. Wir werden bei der Veranstaltung ein Tischkickerturnier veranstalten, zu dem es auch Preise geben wird. Wir wollen natürlich auch versuchen, Kinder und Jugendliche für das KiJuFo zu begeistern, dafür werden wir Infowände sowie eine Umfrage aufstellen.

TOP 2: Pumptrack

Wir versuchen derzeit immer noch den Pumptrack zu planen. Jedoch fehlt uns dazu der richtige Platz. Nun wollen wir es mit einem Brief an die Gemeinde versuchen, wie wir es auch beim Spielplatz Netzwiesen getan hatten.

TOP 3: Mälscher Markt

Das KiJuFo bedauert am Mälscher Markt, dass es eigentlich keine guten Aktivitäten für Kinder und Jugendliche gab. Wir möchten auch kritisieren, dass die Coupons, die im Ortsblatt freigegeben wurden, nicht verwendet werden konnten. Ein weiterer Kritikpunkt, den wir gerne ansprechen würden, ist die Verteilung über den Markt. Alle Fahrgeschäfte waren nur hinter der Dorfscheune aufgebaut, weswegen wir uns wünschen, dass die Fahrgeschäfte etwas mehr über den Markt verteilt wären. Auch aufgefallen ist uns, dass der Mälscher Markt von Jahr zu Jahr immer kleiner wird. Daher wünschen wir uns von der Gemeinde Malsch, dass sie den Markt etwas attraktiver für das Gewerbe machen könnten.

TOP 4: Behindertenmobilität

Wir wurden über das Thema Mobilität für behinderte informiert. Die jungen und fitten Leute in Malsch beachten die Schwierigkeiten im Alltag eines Rollstuhlfahrers meistens nicht. Um dies zu ändern haben wir darüber diskutiert, ob man einen Mitfahrerbus engagieren könnte, da nur alle halbe Stunde, und Sonntags kein Bus fährt. Dieser Mitfahrerbus würde dann von Ehrenamtlichen Helfern geleitet werden. Wie das dann genau funktionieren soll, ist noch unklar.

Nächste Termine

18. September, mit Neuwahlen
6. November

Malsch, den 14. Juli 2019
Konrad Neuer